
第７回国立大学法人奈良教育大学役員会議事要録 

 

１．日 時  平成２２年１１月２５日（木）１３時３０分～１４時３０分 

２．場 所  学長室 

３．出席者  長友学長、中谷理事（教育）、宮﨑理事（総務）、鷲山理事（渉外・連携担当） 

４．陪席者  藤巻監事、生田副学長（企画）、佐野副学長（研究） 

５．議題等  

◎審議事項 

１ 平成２２年人事院勧告等への対応について 

２ 平成２２年度第１次補正予算（理科２号棟改修関連）について 

◎報告事項 

１ 平成２４年度学部改組等について 

２ 平成２１事業年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

３ 平成２２年度後期授業料等免除可能額について 

４ 平成２３年度科学研究費補助金の申請状況について 

５ 一般社団法人教育支援人材認証協会の設立・加入について 

６ 国大協総会（11/1）について 

７ 京阪奈三教育大学学長等意見交換会（11/11）について 

 
６．議 事 

◎審議事項 

１ 平成２２年人事院勧告等への対応について 

平成２２年人事院勧告等への対応について説明があり、審議の結果、方向性が了承された。 

 

２ 平成２２年度第１次補正予算（理科２号棟改修関連）について 

平成２２年度第１次補正予算（理科２号棟改修関連）について説明があり、審議の結果、承認された。 

 

◎報告事項 

１ 平成２４年度学部改組等について 

平成２４年度の学部改組案について説明があった。 

 

２ 平成２１事業年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

平成２１事業年度に係る業務の実績に関する評価結果が確定し、４項目全てにおいて「順調」であっ

た旨報告があった。  

 

３ 平成２２年度後期授業料等免除可能額について 

平成２２年度後期授業料等免除可能額について報告があった。 

 

４ 平成２３年度科学研究費補助金の申請状況について 

平成２３年度科学研究費補助金申請状況について報告があった。 

 

５ 一般社団法人教育支援人材認証協会の設立・加入について 

当該認証協会の設立と本学が加入を予定していること等について説明があった。 

 

６ 国大協総会（11/1）について 

１１月１日に開催された国大協総会の議事内容について報告があった。 

 

７ 京阪奈三教育大学学長等意見交換会（11/11）について 

 学長から、１１月１１日に開催された京阪奈三教育大学学長等意見交換会について報告があった。 


